

沖野中学校

イラスト協力
沖中美術部

来年は開校40周年

来年で開校40周年を迎え、これまでに6,832名の卒業生を輩出してきました。現在在籍している348名の生徒たちは、夢と希望を胸に、学習や部活動、さまざまな学校行事に取り組んでいます。



根本校長先生

生徒のお気に入り!

昼休みのボール遊びが大人気

昼休みの校庭では、ボール遊びが生徒たちの間で大人気です。時には100名以上の生徒が校庭に集まり、元気に楽しんでいます。



朝から元気いっぱい! あいさつ運動で活気あるスタート

あいさつ運動では、自主的に多くの生徒が参加し、学校の入口は笑顔と元気な声で溢れています。生徒同士や教職員、地域の方々との交流が自然と広がり朝から学校全体が明るく活気づいています。



山口会長

来年、当校は開校40周年を迎えます。この節目にPTAとしても特別な形で貢献したいと考えています。保護者の皆さまと協力し、子どもたちがさらに輝ける場を作っていきます。



普段利用している公園を綺麗に保つため、生徒たちは積極的にゴミを拾い、地域の人々と交流を深めました。この活動を通じて環境への意識が高まり地域との絆もより強くなりました。

地域と一緒に公園をキレイに!

生徒たちも積極参加

